

Rechazan convocatoria del TIAR contra Venezuela



Quito 12 sep (PL) Polítólogos e intelectuales de Ecuador rechazan hoy la decisión de convocar el Tratado Interamericano de Asistencia Recíproca (TIAR) contra Venezuela y, además, el uso de la fuerza contra este país.

El político, académico y exministro de Relaciones Exteriores durante el Gobierno de Rafael Correa (2007-2017) Guillaume Long manifestó en su cuenta de Twitter que invocar este instrumento arcaico viola los principios de la solución pacífica de los conflictos en los pueblos y entre ellos.

Este miércoles Argentina, Brasil, Chile, Colombia, El Salvador, Estados Unidos, Guatemala, Haití, Honduras, Paraguay, República Dominicana y representantes de la oposición venezolana apoyaron este acuerdo, que abre las puertas a la intervención militar.

Los participantes instruyeron citar a una reunión de los ministros de Exteriores de las 18 naciones firmantes del Tiar para decidir, durante la Asamblea General de la ONU en Nueva York este mes, qué medidas tomar con respecto a Venezuela.

El TIAR, también llamado Tratado de Río, es un pacto de defensa mutua interamericano, firmado en septiembre de 1947, que autoriza la intervención militar de un país cuya soberanía está en un serio riesgo.

La opción más agresiva que incluye es la posibilidad del empleo de la fuerza armada.

El 14 de mayo de 2013 el Gobierno venezolano denunció este instrumento y junto a otros países de la región se desvinculó del mismo, por lo cual Caracas desconoce cualquier obligación derivada de este acuerdo.

Ayer, Venezuela denunció de manera categórica ante la comunidad internacional la decisión del citado grupo de gobiernos.

A través de un comunicado emitido por la cancillería, el ejecutivo venezolano rechazó la postura de esos países, "alineados a los intereses del gobierno supremacista de los Estados Unidos", de recurrir a la activación de "un nefasto instrumento de la historia de nuestro continente".

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/201848-rechazan-convocatoria-del-tiar-contra-venezuela>



Radio Habana Cuba